
 
 

Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte quatro, às 18:00 h no auditório 

do centro cultural de Porangatu, estavam presentes artistas de vários 

segmentos, autoridades que foram convidados através de vários meios de 

comunicação, como rádio, televisão, email, Whatzapp e Instagram. A reunião 

iniciou com a secretaria de cultura e turismo Dayane Ceci dando boas-vindas 

aos convidados em seguida passou a fala ao presidente do conselho Lucas 

Fernando Soares em seguida para o diretor de cultura Leandro Dias, que iniciou 

a primeira reunião para deliberação sobre a Política Nacional Aldir Blanc II, de 

Porangatu e apresentar aos agentes de cultura e a comunidade presente a 

PNAB e o PAAR que ficou bem claro o detalhamento do plano de ação que será 

desenvolvido em Porangatu nos próximos cinco anos , há sim fazer a distribuição 

dos recursos que está em caixa do ano de dois mil e vinte e três e este a ser 

deliberado pelos agentes de cultura e a comunidade para decidir como eles 

gostariam que o poder público, investisse os recursos junto aos fazeres artísticos 

culturais da cidade de Porangatu, a primeira votação foi referente ao inciso II do 

artigo sétimo da lei número 14.399/2022 que detalha a serem realizadas nas 

áreas periféricas e áreas rurais bem como áreas de povos e comunidades 

tradicionais, respeitando o limite de vinte por cento, e foi aprovada por 

unanimidade que as áreas rurais bem como áreas de povos e comunidades 

tradicionais ficaram com uma porcentagem maior para desenvolver projetos 

culturais e ações incluído na M1, A 1.1. Segunda votação foi sobre o subsidio da 

A 1.3 do plano de ação, concordando com o remanejamento do valor de 

cinquenta mil para a A 1.2 passando o valor para cento e cinquenta mil pata 

obras e reformas e aquisição de bens culturais ,se deu dois votos contra, sendo 

aprovado o remanejamento. A terceira votação foi sobre a porcentagem de cinco 

por cento para o custo operacional M.2 aprovado por unanimidade. A quarta 

votação em virtude do valor recebido ao programa cultura viva, não havendo 

obrigatoriedade de implantar a assembleia decidiu por remanejar o valor de vinte 

e mil para a ação 1.1, fomento cultural aprovado por unanimidade. A comunidade 

participou com ideias para fomentar a cultura, como feira cultural, festival, 

mostra, chamamento público e demais áreas da cultura ,sem nada mais a ser 

votado e todas as dúvidas retiradas com uma hora e quarenta e sete minutos de 

reunião, a secretaria agradece a presença de todos e a participação, nada mais 

a tratar eu Iramaia Santos declaro a reunião encerrada ,a seguir as assinaturas 

:Francilene Alves De Oliveira, Kinderman Araujo Batista Da Silva, Cicero Marcos, 

Felipe P. Oliveira, Washington Luiz Oliveira, Heráclito Sampaio, Daniel Nogueira, 

Renan Gustavo, Nelio Mendes Ramos, Samuel R. S, Wenya Pereira De Oliveira, 

Priscila Martina Borges, Nilton Bento Dos Santos Joana Cecilia Silva Ribeiro, 

Marcelo A. Ribeiro, Walbervan P. Dos Santos, Tatiane Costa e Silva, Daniel Melk 

Da C. Silva, Eric Silva Tavares, Felipe Gabriel Da Silva, Eduarda Pereira, Aires 

Da Silva, Danilo Jose M., Marilia Francisco Dos Reis Oliveira ,Cintia Guimarães 

De Souza , Lucas Fernando Do Amaro Soares, Lyzia Roberta Policar De Souza, 

Dayane Ceci B. Lopes, Jean Pablo Franco Da Silva , Leandro Martins Dias.  


